

駒西小だより



- 学校教育目標
- 心豊かな子(徳育)
 - 健康な子(体育)
 - 考える子(知育)

げんき・あはれ・やるき いっぱい

児童数
527名

「笑顔の始業式」



昨日、始業式を行いました。始めは緊張していた子ども達でしたが、担任の発表とともに笑顔になりました。どの子にも、「がんばるぞ」という強い意欲を感じました。素晴らしいです。以下に、校長が子ども達に話した内容を載せます。パワーポイントを作成し、画像を用いて話しました。

進級おめでとう。昨年度1年間、とてもよく頑張りましたね。これから3つの話をします。

1つ目は、「6年生はすごい」です。4月6日(木)に6年生の準備登校がありました。春休みの中、学校のため、下級生のために学校に来てくれました。始めは、各教室のそうじと机運びなどです。校長先生は、6年生がとてもよく働くので、驚きました。そして、嬉しくなりました。校長先生は、「いい6年生だな。きっと素晴らしい1年になるな。」と思いました。6年生、ありがとう。素晴らしい活躍でした。



2つ目は、「校長先生の自己紹介」です。これは、47年前の卒業アルバムです。昔の校舎が写っています。6年2組のクラス写真です。そこには、12歳の校長先生が写っています。そうです。校長先生は、駒西小学校の卒業生なのです。昔には、鼓笛隊の演奏や学校対抗サッカー大会などもありました。20歳のとき、校長先生は、駒西小学校で教育実習を行いました。先生の卵です。最終日には、4年2組の子ども達が、「榊原先生、3小の先生になってください会(駒西小は、昔、上福岡市立第3小学校でした)」を開いてくれました。とても嬉しかったです。おかげで、次の年に駒西小学校の先生になることができました。そして、53歳になって、また駒西小学校に戻ることができました。ふるさとの学校に戻れて、とても嬉しいです。

3つ目は、「校長先生の願い」です。校長先生の願いは、「人を大切にする学校を創ることです。」先生方は、みんなのことを大切にしてくれます。みんなが大切にしてほしい人は、友達、家族、先生です。どうしたら人を大切にできると思いますか。それは、相手の気持ちを考えることです。「こんなことをしてあげたら喜ぶだろうな。」「〇〇くんは嫌な気持ちになっていないかな。」相手の気持ちを考えることが、人を大切にすることになるのです。勉強と併せて、人を大切にすることも頑張ってください。みんなならきっとできます。お話を終わります。



「ご入学おめでとうございます」



かわいい90名の1年生の皆さん、入学おめでとうございます。

渡部PTA会長様をはじめ、多くの来賓の方々に見守られ、入学式が挙行されました。

6年生と手をつないでの入場、6年生による歓迎の言葉と歌、どれも、駒西小学校のあたたかな伝統を感じ、とても嬉しくなりました。



1年生の大きな成長を願います。一緒に頑張りましょう。